

El Consejo de Administración de Generali España aprueba el nombramiento de Carlos Escudero como nuevo Consejero Delegado

- El nombramiento tiene efecto desde hoy, 1 de septiembre de 2023
- Santiago Villa refuerza su posición como International-Mediterranean & Latin America Regional Officer desde la que coordina las operaciones de Generali en 8 mercados (Argentina, Brasil, Chile, Ecuador, España, Grecia, Portugal y Turquía)

Madrid - El Consejo de Administración de Generali España ha aprobado hoy el nombramiento de Carlos Escudero como nuevo Consejero Delegado de las compañías del Grupo en España en sustitución de Santiago Villa, tal y como se anunció el pasado 7 de julio.

Carlos Escudero se incorpora a Generali procedente de Banco Santander, donde era responsable del negocio de seguros para Europa. Escudero lleva más de diez años dedicado al sector asegurador y cuenta con una gran experiencia internacional.

El nuevo Consejero Delegado de Generali en España ha señalado que asume el cargo *“con las ganas y la ilusión de sumarme a una compañía que es un referente en el mercado tanto por sus resultados como por sus valores y su compromiso. Estoy convencido de que, en esta nueva etapa, con el apoyo de empleados y mediadores, lograremos superar los retos del futuro y aportar valor diferencial a nuestros clientes”*.

Escudero tendrá bajo su responsabilidad la aplicación de la estrategia “Lifetime Partner 24: Driving Growth” de Generali por la que la compañía ha adquirido fuertes compromisos con el crecimiento rentable, la sostenibilidad, la transformación digital y la excelencia. Su incorporación representa un nuevo hito estratégico dentro de la hoja de ruta de transformación de Generali para convertirse en líder en el mercado español de seguros.

Por su parte, Santiago Villa refuerza su posición como International-Mediterranean & Latin America Regional Officer desde la que coordina las operaciones de Generali en 8 mercados (Argentina, Brasil, Chile, Ecuador, España, Grecia, Portugal y Turquía) y liderará la integración de Liberty Seguros en el ámbito de su perímetro europeo, una operación estratégica para Grupo Generali y que en España permite acceder a la cuarta posición del ranking de entidades de seguros.



GENERALI ESPAÑA

GENERALI España (www.generali.es), que pertenece al Grupo GENERALI, es una de las principales aseguradoras del mercado español. Presente en el país desde 1834, ocupa una posición de liderazgo, prestando servicio a más de 3 millones de clientes, entre particulares y empresas. Con una de las redes de oficinas con mayor presencia en España, la compañía cuenta con cerca de 1.600 puntos de atención al cliente. Además, ofrece una completa oferta de seguros, donde las soluciones personalizadas y la innovación son claves. Una forma de entender el sector que logra excelentes cifras, como la de satisfacción de sus clientes: 8 de cada 10 recomendarían a la aseguradora, según un estudio realizado a más de 650.000 clientes. Además, GENERALI España ha sido certificada como una de las mejores empresas para trabajar según Top Employers 2022.

GRUPO GENERALI

Generali es uno de los mayores grupos aseguradores y gestión de activos a nivel global. Fundada en 1831, está presente en 50 países del mundo con unos ingresos totales por primas de más de 81.500 millones de euros en 2022. Con casi 82.000 empleados que atienden a 69 millones de clientes, el Grupo tiene una posición de liderazgo en Europa y una presencia creciente en Asia y América Latina. En el centro de la estrategia de GENERALI se encuentra su compromiso para ser Socio de Por Vida de sus clientes mediante soluciones innovadoras y personalizadas, una excelente experiencia del cliente y unas capacidades de distribución global digitalizada. *El Grupo ha integrado plenamente la sostenibilidad en todas sus decisiones estratégicas, con el objetivo de crear valor para todas las partes interesadas y construir una sociedad más justa y resistente.*